
１９日以降の節電について    
○ 苫東厚真１号機が安定的に稼動すれば、１９日以降は、「需要減１
割確保のための節電」は必要なくなります。  

○ 今後は、例年のように、無理のない範囲での節電へのご協力をお
願いすることとします。  

○ 電源トラブル等万が一の事態が生じた場合には、改めて節電のあ
り方を検討します。  

○ 冬に向けては、１１月にも需給状況を確認し、その結果を踏まえ
て適切に対応していきます。       
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